



Jornada en internet 'Mujeres y redes' de las universidades de Salamanca y Valladolid

WORD

SALAMANCA. Las universidades de Salamanca y Valladolid mañana una jornada dentro del

Proyecto ComMujeres, que lleva por título 'Mujeres y redes: influencers, activismo y la nueva forma de creación de lo femenino', coordinada por Teresa Gema Martín Casado, profesora de Comunicación y Publicidad de la UVA, con la colaboración de Begoña Gutiérrez San Miguel, profesora de Comunicación Audiovisual de la USAL.

La jornada abierta al público en general podrá seguirse por internet a través del enlace en Instagram: @conmujeres.